

Presseinformation

28. April 2020

Startschuss für Bürgerstiftung „Unser Waakirchen“

Die Kreissparkasse Miesbach- Tegernsee begrüßte vor kurzem den Stiftungsrat der Bürgerstiftung „Unser Waakirchen“ im Sparkassensaal in Miesbach.

„Die Idee hinter dieser Stiftung ist, dass es von Bürgern für Bürger gemacht wird.“, so Andreas Hagleitner. Er ist der Initiator und stellt zusammen mit seiner Familie den Grundstock für die Stiftung. „Ich habe am eigenen Laib erfahren wie schnell sich das Leben durch einen schweren Sturz verändern kann und wie sehr man auf Hilfe angewiesen ist. Mir war klar, wenn ich wieder gesund werde gebe ich diese Hilfe zurück, auch als Zeichen der Dankbarkeit.“

Die Gelder der Stiftung sollen schnell und unbürokratisch da ankommen wo sie gebraucht werden. „Die strikte Trennung von politischen Geschehnissen im Ort ist uns sehr wichtig.“, so Hagleitner.

Die Kreissparkasse Miesbach-Tegernsee stellte nicht nur ihren Saal für diesen Termin zur Verfügung. Auch die Stiftung steht unter dem Dach der Stiftergemeinschaft der Kreissparkasse. „Sicherheit ist unser Merkmal und wir helfen dem Projekt gerne ins Laufen zu kommen.“, so Sparkassenvorstand Martin Mihalovits. Die Sparkasse stellt ihre Plattform und ihr Netzwerk zur Verfügung, die Stiftung sei aber dabei komplett eigenständig.

Der Rat der Bürgerstiftung entscheide selbst über die Verwendung der Gelder. Neben Hagleitner sind Alexandra Wermke (Hauserdörfel), Hermann Mair (Piesenkam), Sieglinde Winklmaier (Marienstein) und Robert Engelmann (Schaftlach) im Stiftungsrat. Den Vorsitz übernimmt Anton Lentner, Steuerberater und Rechtsanwalt aus Rottach-Egern. „Ich begleite dieses Projekt sehr gerne mit meinen Erfahrungen und ich bin überzeugt davon, dass die Stiftung groß wachsen wird.“, betonte Lentner.

Nach der Unterzeichnung der Gründungsurkunde wird ein Spendenkonto bei der Kreissparkasse eingerichtet und bekannt gegeben. Einen kleinen Rat gab Martin Mihalovits noch an die künftigen Stiftungsräte: „Seien Sie nicht zu leise und werben Sie ordentlich für Ihr Ziel, Spenden für einen guten Zweck zu sammeln.“



Treffen auf Abstand: Stiftungsgründer (v.l.im Uhrzeigersinn) Andreas Hagleitner, mit Alexandra Wermke, Robert Engelmann und Hermann Mair mit Sparkassen-Chef Martin Mihalovits sowie der künftige Stiftungsratsvorsitzender Anton Lentner

Foto: Babette Eberhardt